



COMUNICADO

San José de Cúcuta, Primero de junio de 2012

PARA: CIUDADANIA EN GENERAL Y COMUNIDAD UNIVERSITARIA UFPS

DE: Consejo Académico

El Consejo Académico reunido extraordinariamente hoy primero de junio del presente, comunica:

Que, rechaza y lamenta las actividades realizadas por una emisora local el 31 de mayo en horas de la mañana en las instalaciones de la Universidad Francisco de Paula Santander, las cuales distorsionan los objetivos misionales de esta Casa de Estudios Universitarios.

Que, una comisión del Consejo Académico, iniciará una investigación sobre los lamentables hechos protagonizados en la Institución, enfatizando que este hecho aislado y coyuntural, no puede ser utilizado para estigmatizar o afectar el buen nombre y prestigio de nuestra Alma Mater.

Que, solicita el pronunciamiento público de la emisora que organizó estas actividades en el Campus Universitario, reconociendo su responsabilidad en el desarrollo del programa radial en el cual se presentaron tan lamentables hechos.

Que, rechaza los señalamientos y estigmatizaciones que atentan la Institucionalidad que representa la Universidad Francisco de Paula Santander y la dignidad de los miembros de la comunidad universitaria.

CONSEJO ACADÉMICO

UNIVERSIDAD FRANCISCO DE PAULA SANTANDER